

EL BOMBERO DE CUBA

JA N 109-1895



ARCHIVO F. MESA

Fotografía de Cohner.—Habana

Pocos hombres habrá que hayan adquirido un título al más alto aprecio y consideración de nuestra sociedad como el Sr. D. Juan José Ariosa, cuyo retrato tenemos el gusto de publicar en el presente número.

Caballero sin tacha y adornado con las más brillantes dotes personales, es el Sr. Ariosa unas de las personalidades más prestigiosas de la actual generación y uno de los hombres que más se han distinguido por sus especialísimas condiciones de *Sportman* y su intenso amor por el progreso del arte musical en Cuba.

Modelo de esposo, de ciudadano y de amigo, no hay quien haya acudido á él en momentos de penuria ó de necesidad, que no haya sido inmediatamente atendido por él, con solicitud verdaderamente original en esta época de desengaños y de indiferentismo social, lo cual demuestra á todas luces que es el Sr. Ariosa un hombre de generosos sentimientos que practica con suma modestia esa sublime virtud cristiana llamada: la Caridad.

Personalidades como el Sr. Ariosa honran á los pueblos donde nacieron y llegaron á colocarse á una envidiable altura, y con este motivo complácese gustosamente EL BOMBERO DE CUBA en felicitar al Sr. Ariosa, enviando el mas cariñoso aplauso al digno Secretario del Comité Directivo del Muy Benéfico Cuerpo de Bomberos del Comercio N° 1.

1895

IPD PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR